

Katholische Priesterinnen: 20 Jahre Frauen-Weihe auf der Donau

Heute vor 20 Jahren ließen sich mitten auf der Donau sieben Frauen zu Priesterinnen weihen - und wurden daraufhin exkommuniziert. Bis heute sorgt das Thema Frauen-Ordination in der katholischen Kirche für heftige Diskussionen.

...

Unterstützung erhielten die Frauen damals von der Kirchenvolksbewegung "Wir sind Kirche".

"Es ist und bleibt ein Skandal, dass die römisch-katholische Amtskirche Frauen eine Ordination für den Leitungsdienst immer noch vorenthält. Diese fundamentale Degradierung von Frauen, die biblisch-theologisch nicht begründet werden kann, birgt die Gefahr, dass die Kirche ihrem pastoralen Auftrag schon sehr bald nicht mehr gerecht werden kann" Aus einer Pressemitteilung 2002 von "Wir sind Kirche"

"Wir sind Kirche" hält Erinnerung hoch

20 Jahre später erinnert "Wir sind Kirche" an die Weihe auf der Donau: "Wir begrüßen heute wie auch schon damals, dass die Priesterinnenweihe am 29. Juni 2002 die Diskussion über die Erneuerung des priesterlichen Amtes und seine Öffnung für Frauen trotz des vom Papst 1994 in seinem Schreiben 'Ordinatio Sacerdotalis' ausgesprochenen Verbotes intensiviert hat", heißt es von der Initiative. Seitdem sei die Diskussion nicht mehr abgerissen und werde auf dem [Synodalen Weg](#) in Deutschland mit guten theologischen Argumenten untermauert: "Mittlerweile halten auch immer mehr Bischöfe in Deutschland und weltweit die Weihe von Frauen nicht mehr für unmöglich", so "Wir sind Kirche".

...

<https://www.br.de/nachrichten/kultur/katholische-priesterinnen-20-jahre-frauen-weihe-auf-der-donau,TA9Xxy5>

...

Zuletzt geändert am 29.06.2022